

Le Journal de Gien, 19 janvier 2017

NOGENT-SUR-VERNISSON

Nogent poursuit sa métamorphose

Dimanche matin, l'ombro de Michel Le Boas, cédé brutalement le mois dernier, a plané à l'espace des Étangs où de nombreux élus, dont le sénateur Jean-Pierre Sueur, la conseillère régionale Jamila Gaboret, le conseiller départemental Alain Grimpière ou encore le président de la com-com de Lorris (Guy Baillet), ont rendu hommage au disparu.

Des projets porteurs d'avenir

En présence de Françoise Le Boas, son épouse, le maire Éliane Cognat a déclaré que son prédécesseur « restera dans le cœur et l'esprit de tous ».

La première magistrata a ensuite évoqué les investissements de 2016, l'ouverture d'une nouvelle classe et la vidange de



Xavier Hoffner (à droite), aux côtés d'Éliane Cognat et Jean-Pierre Sueur, va recevoir sa médaille d'honneur.

Fétang, mettant également en avant les projets porteurs d'avenir comme l'étude de la nouvelle école maternelle, l'aménagement du parking AIA, la mise en double sous de la rue de Varennes (où pas-

sera début mars la course Paris-Nice), l'assainissement de la rue du 11 novembre, la vidéo protection et la mise en conformité des bâtiments communaux.

De son côté, Alain Grim-

pière a notamment parlé du futur rond-point près de B11 alors que Jamila Gaboret souligna que « la Région pousse désormais l'ensemble du développement économique avec bientôt » de nouvelles compétences comme le transport scolaire ».

Enfin Jean-Pierre Sueur évoqua « des territoires en pleine mutation », avec des communes et communautés de communes considérées comme « des espaces de développement cohésif et dynamique, à qui bat le cœur de la République ».

Enfin Éliane Cognat mit un terme à cette cérémonie en signifiant au revers de la veste de Xavier Hoffner employé communal, la médaille d'honneur pour 20 ans de bons et loyaux services.